

## PropTech aedifion geht mit gezielter Datenaufbereitung nach Nutzergruppen an den Start

- Weiterentwicklung des Frontends erfolgreich
- Individuelle Cockpits für smartere, nachhaltigere Gebäude

**Köln, 2022-03-22 Individueller, einfacher, übersichtlicher, freundlicher – so präsentiert sich das neue Frontend der aedifion GmbH, ein Kölner Softwarehersteller für smarte Gebäude. Auf insgesamt 5 Cockpits finden Asset Manager, Facility Manager, Portfolio Manager, Betreiber und Techniker die Daten, die ihre Arbeit erleichtern – ob ESG-Kennzahlen oder Daten zur Funktionalität der im Gebäude installierten Anlagen.**

### Für jeden Anwender genau die passenden Daten

aedifion ermöglicht einen optimalen Gebäudebetrieb durch transparente und leicht verständliche ESG-Kennzahlen, das unmittelbare Anzeigen von Anlagen-Fehlfunktionen und der Schaffung eines Wohlfühl-Klimas für die Mieter. Dafür bereitet das PropTech jetzt zielgruppengenaue Daten für die Anwender seiner Software auf:

Auf dem „Home Screen“ erhält der Nutzer – vom Portfolio-Manager über den Corporate Real Estate Manager bis hin zu allgemeinen Nutzern – auf einen Blick eine Vergleichsübersicht all seiner Gebäude im Portfolio. Im „Asset Cockpit“ stehen dem Asset Owner-/Manager mit Blick auf die Wertsteigerung aufbereitete Betriebsdaten zu Energiekosten, CO2-Emissionen, Wellbeing, Flächennutzung und Versorgungszuverlässigkeit zur Verfügung. Im „Facility Cockpit“ werden die Funktionalität und der Zustand der Gewerke für den Facility Manager nachvollziehbar dargestellt. Hierzu gehören unter anderem aggregierte Alarmmeldungen bei kritischen Störungen. Das „Operations Cockpit“ hilft dem Betreiber, den Betrieb zu überwachen, und wartet mit einer automatischen Betriebsanalyse sowie Optimierungsempfehlungen auf. Der „Data Inspector“ bietet Technikern volle Transparenz hinsichtlich des Automationsystems und visualisiert beispielsweise sämtliche Datenpunkte im Gebäude.

„Wir haben den zahlreichen Fachleuten, die unsere Software bereits anwenden, genau zugehört und ihr Feedback in die Weiterentwicklung unseres Frontends einfließen lassen“, fasst Dr. Johannes Fütterer, CEO von aedifion, die Arbeit seines Teams in den letzten Monaten zusammen. „So ist eine intuitiv bedienbare neue Version entstanden, die Gebäude-Daten verfügbar, sichtbar und vor allem für den einzelnen User noch stärker nutzbar macht. Es ist unser Anspruch, uns und unser Angebot kontinuierlich weiterzuentwickeln, und den Bedürfnissen unserer Nutzer zu hundert Prozent gerecht zu werden – damit sie ihre Gebäude auf einfache Weise intelligenter und nachhaltiger gestalten können.“

Das neue Frontend inklusive aller Cockpits steht den Usern ab 22. März vollumfänglich zur Verfügung.

## Über aedifion

Die aedifion GmbH ist ein PropTech aus Köln und betreibt die führende Cloud-Plattform zur Analyse und Optimierung von Smart Buildings. Mithilfe der intelligenten Software können die Betriebskosten von Gebäuden gesenkt und die Energieeffizienz gesteigert werden. Das Unternehmen vereint ingenieurtechnisches und informationstechnisches Expertenwissen in einem breiten Portfolio an Lösungen für verschiedene Kundengruppen.

## Presse-Kontakt

aedifion GmbH  
Anja Ludwig  
Corporate Communications  
Hohenzollernring 72  
50672 Köln  
Telefon: +49 151 70381468  
[press@aedifion.com](mailto:press@aedifion.com)

Feldhoff & Cie. GmbH  
Sabine Roth  
Director  
Grüneburgweg 14  
60322 Frankfurt am Main  
Telefon: +49-159 06264405  
[sr@feldhoff-cie.de](mailto:sr@feldhoff-cie.de)